

## *Liebe Schülerinnen und Schüler,*

im neuen Halbjahr dieses Schuljahres 2005/2006 machen wir den ersten Schritt auf dem Weg zur rauchfreien Schule. Wir wollen beginnen, das gesetzlich vorgeschriebene Rauchverbot an Schulen in unserem Schulalltag umzusetzen.

Um den Rauchern unter euch den Übergang zu erleichtern, beginnen wir mit der Einführung des **"rauchfreien gesunden Donnerstags"**. Ab Februar wird also donnerstags die Raucherlaubnis auf dem Schulgelände nicht mehr erteilt, weder im Lehrerzimmer noch in der Raucherecke auf dem Schulhof. Wir erwarten von euch, donnerstags auf die Zigaretten zu verzichten und nicht um die Schule herum zu rauchen, um vor allem den jungen Schülern kein schlechtes Vorbild zu geben.

Darüber hinaus gilt die Raucherlaubnis an den übrigen Tagen nur noch in den großen Pausen sowie vor und nach dem Unterricht, nicht mehr in den Fünfminutenpausen.

Wir bitten alle Raucherinnen und Raucher diese neue Schulregel zu respektieren.

gez. Stoffel, Januar 2006